



Poissy le 12/05/2022
M BERTIN Bruno,
DRH France
Copie : M CAYLOU Philippe
Relations sociales

Monsieur Le Directeur,

Notre pays, à l'instar de ses voisins européens, voit aujourd'hui déferler une crise inflationniste que les citoyens paient au prix fort.

Les salariés du groupe Stellantis n'échappent pas à cette règle. Toutes catégories socioprofessionnelles confondues.

Cette inflation galopante, inédite, doit nous amener à repenser la manière dont notre groupe à l'habitude de traiter les négociations salariales.

L'agilité ne doit pas être le seul apanage de la productivité. Elle doit aussi pouvoir s'appliquer en cas de variation forte et exceptionnelle de l'inflation, référence de base à nos NAO.

En tout état cause, il nous apparait donc impératif ou indispensable qu'une rencontre sur ce thème ait lieu dans les meilleurs délais. L'objet n'est pas de rouvrir les NAO de février, mais d'engager une réunion avec les paramètres actuels en lien avec une inflation continue, difficile à supporter par les salariés, mais aussi inquiétante aux dires des économistes.

Certaines entreprises, plus réactives, ont déjà annoncé l'ouverture de discussions sur ce sujet. Au regard de l'investissement sans faille et continu des salariés, les résultats de STELLANTIS groupe en sont témoins, le confirment, nous ne pouvons imaginer que la Direction de notre groupe n'en prenne pas le chemin.

Dans l'attente de votre retour, en vous souhaitant bonne réception, nous vous prions de recevoir, Monsieur le Directeur, nos sincères salutations.

Pour la CFTC,
Frédéric LEMAYITCH
DSC Suppléant